
Gemeinsame Pressemitteilung des Eigenbetriebs Abfallwirtschaft (EBA) und REMONDIS:

Bemühungen zeigen Erfolg: Ab sofort wieder reguläre Müllabfuhr im Rhein-Pfalz-Kreis

Mehr Fahrzeuge und zusätzliches Personal: Die Entsorgungsfirma REMONDIS GmbH & Co. KG in Ludwigshafen hatte in den vergangenen Wochen alle Hebel in Bewegung gesetzt, um die entstandenen Verzögerungen bei der Müllabfuhr im Rhein-Pfalz-Kreis schnellstmöglich abzuarbeiten. Diese Bemühungen brachten den gewünschten Erfolg: Ab sofort erfolgen die Abfuhr wieder nach dem regulären Abfuhrplan.

Für die Abarbeitung der Rückstände waren zuvor zusätzliche Fahrzeuge eingesetzt und Mitarbeiter anderer Niederlassungen vorübergehend nach Ludwigshafen versetzt worden. Diese zusätzlichen Kapazitäten werden nun wieder auf Normalmaß reduziert. Die kostenlose Ausgabe der roten Säcke für betroffene Bürgerinnen und Bürger wird wie angekündigt zum 31. Januar eingestellt.

Sowohl REMONDIS als auch der EBA bedanken sich bei den Bürgerinnen und Bürgern für ihr Verständnis und bedauern die entstandenen Unannehmlichkeiten. Zugleich danken sie ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihren tatkräftigen Einsatz, ohne den die schnelle Rückkehr zum Normalbetrieb nicht möglich gewesen wäre.